

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE
DU 3ème TRIMESTRE
MARDI 18 JUIN 2024 DE 17 H 45 à 19 H 15

Sont présents :

La directrice : Mme Valérie PATOOR
La représentante de la Municipalité : Mme RODRIGUEZ Mireille.
L'enseignante : Mme FRITSCH Hélène.
Les parents délégués : Mmes NUSS Elodie et VIEIRA Pauline.

Sont excusées

Monsieur le Maire Jean BIEHLER
Mmes GASPARD Caroline et AUDINAT Maud.

1. Approbation du dernier conseil d'école.

Le précédent procès-verbal est adopté à l'unanimité.

2. Rentrée des classes et répartition des élèves à la prochaine rentrée des classes.

Actuellement notre école compte 56 enfants. 16 PS, 16 MS et 25 GS.

A la prochaine rentrée nous devrions compter 51 enfants : 19 PS, 16 MS et 16 GS.

Les enfants seront répartis en 2 classes de PS/MS et PS/GS. Un accueil échelonné aura lieu la première matinée pour les enfants de « Petite Section ». Madame RUSTENHOLZ Muriel sera l'enseignante du CP à la rentrée.

3. Retour sur l'évaluation des écoles et sur le projet « Générations 2024 ».

Lors du conseil extraordinaire du lundi 15 avril, qui réunissait les conseils des écoles des 3 villages de Niederhaslach, Urmatt et Oberhaslach les évaluateurs externes ont fait part de leurs observations. Le travail en commun des 3 équipes a été très apprécié par les enseignants, comme souligné par les évaluateurs externes. Cela a déjà permis et donnera l'occasion de développer davantage de projets en commun pour allier le bien-être de l'ensemble de la communauté éducative (élèves, parents, municipalités et enseignants) pour cibler et atteindre toujours plus la réussite de nos élèves au centre des apprentissages.

Le projet « Générations 2024 » a animé notre calendrier tout au long de l'année scolaire : basket, jeux d'opposition, rugby, natation, vélo, tennis, football, athlétisme, etc.

C'était l'occasion aussi pour nos élèves de rencontrer un coureur cycliste professionnel, une championne de Tir Océanne MULLER sélectionnée pour les Jeux Olympiques, mais aussi d'assister à une démonstration de Break Dance, à une exhibition de natation synchronisée lundi 17 juin par nos championnes de France de Strasbourg (solo/duo et à 8), ... Nos élèves ont eu la chance de profiter d'enseignants brevetés d'état pour la majorité des sports découverts. Le projet a permis une grande émulation sportive et un engouement pour les différents sports.

4. Bilan des Activités Pédagogiques Complémentaires.

Les élèves de Grande Section ont profité de l'aide individualisée au cours des 2 premiers trimestres pour l'aide au graphisme puis pour la construction du nombre. Le 3^{ème} trimestre est dédié aux élèves de Moyenne Section.

5. Information hygiène et sécurité.

L'hygiène au sein de notre école est toujours de qualité. Un grand merci à nos ATSEM Alexandra et Laure et à notre agent Ayse pour le ménage quotidien et à Noémie pour les vacances scolaires.

La sécurité : un exercice de confinement "PPMS risques naturels" est prévu le vendredi 21 juin.

Un exercice d'évacuation incendie sera réalisé mardi 25 juin.

6. L'association des Lutins du Nideck.

Les lutins ont à nouveau soutenu nos projets sportifs cette année. Ils comptent sur vous à la rentrée pour renouveler leur association et remplacer les parents quittant l'école pour le collège. Un énorme merci à eux !

7. Information sur le budget Mairie et la Coopérative scolaire.

Monsieur le Maire maintient son budget de fonctionnement : 1500 euros par classe donc 3000 euros pour la prochaine rentrée scolaire, et accepte de prendre en charge les déplacements en bus sur présentation des devis. Merci à lui et à la municipalité !

Les comptes de la coopérative scolaire seront vérifiés par 2 parents d'élèves à la rentrée scolaire de septembre.

Le solde du compte courant de la maternelle est créditeur à ce jour de 5644.11€. Toutes les dépenses, afférentes à la fête de l'école du 31 mai, n'ont pas encore été déduites. Cette fête a permis un bénéfice net de 697.45€.

8. Bilan des sorties et fête de l'école.

Mardi 26 mars, 2, 9 et 16 avril : Cycle tennis avec Yannick KIRMANN à Urmatt.

Jeudi 30 mai : Rencontre inter-écoles autour de la gymnastique à Oberhaslach, avec mutualisation des matériels sportifs des 3 écoles.

Vendredi 31 mai : fête de l'école sous forme de mini-olympiades à la salle polyvalente sous une pluie battante.

Mardi 4 juin au matin : Rencontre inter-écoles autour du Basket à Gresswiller.

Jeudi 13 juin au matin : Rencontre olympique inter-écoles à Oberhaslach, avec mutualisation des matériels sportifs des 3 écoles.

Un cycle de natation et de vélo sont encore en cours jusqu'à début juillet pour la Grande Section. A la rentrée les Grands iront à la piscine dès le lundi 14 octobre et jusqu'au vendredi 29 novembre, à raison de 2 séances par semaine sur une période plus courte.

L'équipe éducative tient à saluer et à remercier chaleureusement Pauline VIEIRA, Elodie NUSS et Maud AUDINAT, toutes 3 parents d'élèves élues quittant l'école maternelle.

Merci pour leur engagement !

Pour les Parents d'élèves :

La Directrice : Valérie PATOOR